

**"NO
CONFÍO EN
ENCUESTAS
DE MORENA"**
P4



#RUMBOA2024

MONREAL RECHAZA ENCUESTAS

EL SENADOR MORENISTA AFIRMA QUE ESE MÉTODO,
EN MORENA, NO ES TRANSPARENTE, NI CONFIAL

POR MISAEL ZAVALA

El senador Ricardo Monreal Ávila desconfía de las encuestas que realiza Morena para definir candidatos porque, afirmó, no son transparentes y se desconoce la metodología aplicada, por lo que insistió en impulsar elecciones primarias para definir al candidato presidencial morenista en 2024.

"No (confío en las encuestas), lo digo categóricamente, en las que hace al interior Morena no, porque no son transparentes, porque nadie

sabe cómo se hacen, porque nadie sabe la metodología, en esas no. Las encuestas, finalmente, si las practica Morena no serán confiables para nadie", expuso en entrevista con Adriana Delgado para el programa *El Dedo en la Llaga* de **Heraldo Televisión**.

El líder de Morena en el Senado detalló que su desconfianza en las encuestas se debe también a que él mismo ha sido víctima de ese mecanismo cuando en 2017 compitió por la candidatura de la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.



"He sido víctima de las encuestas, yo estaba en 21, aquí, en la Ciudad de México, estaba arriba, y el día que se hizo la encuesta de Morena estuve en cuarto lugar, pero ese es un pasado al que yo ya le di la vuelta a la página, pero no confío", ahondó.

El morenista insistió en que es mejor un mecanismo de elecciones primarias para definir al candidato de Morena que compita en las elecciones presidenciales en 2024.

"Las encuestas ahora son mecanismos ya desgastados y no debe nadie ofenderse si yo digo que vamos a elecciones primarias, porque es profundizar, es consultar a la militancia", indicó.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado reveló que la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, se inclina por el método de encuesta, pero el canciller Marcelo Ebrard lo respalda porque también quiere elecciones primarias como mecanismo de elección del candidato presidencial. "Hay madurez, he platicado con la jefa de Gobierno y la veo con madurez, aunque ella se inclina por las encuestas. He hablado con Marcelo, a él le gustarían también elecciones primarias, según me ha dicho, aunque también aceptaría encuestas, yo no, yo no acepto encuesta, sólo elecciones primarias, y a nadie debe ofender", indicó.

El legislador zacatecano pidió unidad al interior de Morena, y aseguró que va con Marcelo Ebrard y Claudia Sheinbaum, al mismo tiempo que ellos van unidos.

"Lo que queremos es que haya unidad en Morena. Y que el proceso sea tal, que no nos divida, que garantice la unidad y que gane el que tenga mayores simpatías o mayores votos. Si así se hace, no tenemos por qué dividirnos", manifestó.

Monreal adelantó que la consulta para la revocación de mandato del próximo año cerrará la base social y electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador, y confió en que esas bases puedan garantizar el triunfo de Morena en 2024.

"Sí confío en Morena, confío en su militancia, confío en la gente, en sus simpatizantes, porque, curiosamente, quizás sea más la gente que no es militante", expresó.

El morenista afirmó que respeta su palabra y honra los acuerdos, "a pesar de que me vaya mal o a pesar de que me haya equivocado, siempre cumple mi palabra", finalizó. 



SU RUTA POLITICA

1

• En 1987, Ricardo Monreal fue diputado federal y después fue senador por el partido tricolor en 1991.

2

• Despues volvió a ser diputado federal en 1997 por otro distrito, todo por mayoría relativa, afirmó.

3

• El senador renunció al PRI en 1997 y un año después fue candidato del PRD a gobernador de Zacatecas.

4

• En las encuestas de intención de voto para 2024, hay posibilidad de un porcentaje de 10 o más, dice.



●
LAS EN-
CUESTAS,
FINALMEN-
TE, SI LAS
PRACTICA
MORENA,
NO SERÁN
CONFIA-
BLES PARA
NADIE".

ASÍ SE PERFILA EL PROCESO

6

ENCUESTAS PREVÉ
APLICAR MORENA
PARA LA SUCESIÓN.

2

AÑOS, PARA QUE
MORENA LANCE
CONVOCATORIA.



**DE FRENTE**• En el estreno del programa *El Dedo en la Llaga*, en **Heraldo Televisión**, el senador pidió unidad al interior de Morena.